

# LiveMentor, l'histoire de 3 étudiants devenus entrepreneurs et d'un 1er cours en pyjama

*Il y a 4 ans, j'ai donné mon premier cours particulier par webcam et ce fut la première pierre d'une entreprise, lancée avec Charles Lefebvre du Preÿ et Grégoire Clermont. Alors que LiveMentor annonce aujourd'hui une nouvelle levée de fonds de 900 000 euros auprès du fonds d'investissement ISAI et de Business Angels de premier plan, vient le temps de retracer ce formidable et terrifiant voyage.*

Temps de lecture : minute

---

18 septembre 2015

---

Article écrit par Etienne Portais